

## 5歳児 アリババととうぞくの劇 楽しかったよ♪

表現遊びが大好きな子ども達は毎日  
“アリババととうぞく”の劇遊びを楽しん  
でいました。劇の中では一人で台詞を  
言う場面があり、少し恥ずかしそうにし  
ながらも台詞を言っていました。



「ひらけ、ごま！」  
ポーズもつけて、  
元気いっぱいです。



気合いをいれて...  
みんなで頑張るぞ！  
えいえいおー！



自分たちで作った  
つぼだよ！



ナレーター役のぼくたちが、  
お話の流れを話すよ！



踊りは、  
私たちのオリジナル！

年長児は、保育士の考えた台本  
通りではなく、自分たちで考えたり、  
作ったりして、みんなで一つの劇  
遊びを作ってきました。みんなで  
作り上げ、演じることで、達成感を  
味わうことができました。



かしらが、やつつけられた演技をし  
ています。倒れる姿も、かしらになり  
きっている様がよく分かります。



発表会で、保護者に自分たちの演技を見て  
もらうことで大きな自信にもなりました。クラ  
スのみんなで作り上げることで、一体感も生  
まれ、また一つ成長した子ども達です。